

圏央道

境古河 IC ~つくば中央 IC 間が
平成 29 年 2 月 26 日(日)
午後 3 時に開通します。

～茨城県内の圏央道が全線開通～



平成28年12月撮影

2月26日(日)に圏央道境古河IC～つくば中央IC間が開通し、坂東市内にも坂東ICが新たに開通します。今回の開通により、茨城県内の圏央道が全線開通となり、東名高速・中央道・関越道・東北道・常磐道・東関東道の6つの高速道路が圏央道で結ばれます。

観光周遊の促進、沿線の産業活力の向上や更なる企業立地などが期待されます。



お問合せ

国土交通省 関東地方整備局

北首都国道事務所

☎048(942)4041(代表)

www.ktr.mlit.go.jp/kitasuto/

常総国道事務所

☎029(826)2040(代表)

www.ktr.mlit.go.jp/jousou/

坂東市長 × 高校生

新春対談 2017

これからの坂東市を語る



華々しい新年のスタートにあたり、吉原市長と高校生による対談が市役所にて行われました。

対談は、岩井高校と坂東総合高校の生徒たちが、市長とさまざまな視点から市の現状と将来について熱心に話しあいました。

「市が次に力を入れるべき施策は？」「市内医療施設には夜間外来が少ないがどう考えますか？」などの鋭い質問に市長も思わず考え込んでしまう場面もあり、和気あいあいとした雰囲気の中にも真剣さがうかがえる対談となりました。

最後に市長から高校生にむけてアドバイスやメッセージが送られ、高校生からは「市を盛り上げていければ将来が楽しみ」との力強い言葉がありました。

この様子は市公式ユーチューブで視聴できますので、ぜひご覧ください。